

Bogor. 28/7/2020. Darma Wanita Persatuan (DWP) lingkup Pusat Penelitian dan Pengembangan Peternakan (Puslitbangnak) telah menyelenggarakan kegiatan penyerahan bantuan dana pendidikan untuk generasi penerus di tengah pandemi Covid-19 yaitu para putra-putri pegawai honorer Lingkup Puslitbangnak, bertempat di ruang pertemuan kantor Puslitbangnak, Jalan Pajajaran, Bogor dan di Auditorium Balai Penelitian Ternak (Balitnak). Kegiatan penyerahan bantuan dilakukan dengan tetap mengikuti protokol kesehatan. Tujuan penyerahan dana adalah menyikapi sektor krusial dampak pandemi covid-19 selain terhadap kesehatan dan sosial-ekonomi, yang perlu diperhatikan adalah pendidikan anak. Pembelajaran virtual dipilih untuk menghindari penularan Covid-19. Hal ini cukup menjadi beban orang tua dengan penghasilan rendah.



Sebanyak 27 anak penerima bantuan pendidikan (12 dari karyawan kantor Puslitbangnak dan 15 anak dari karyawan Balitnak) terdiri dari SD sebanyak 14 orang mendapatkan bantuan dana pendidikan masing-masing Rp700.000. SMP sebanyak 4 orang mendapatkan bantuan dana pendidikan masing-masing Rp800.000; dan tingkat SMA sebanyak 9 orang mendapatkan bantuan dana pendidikan masing-masing Rp900.000. Selain mendapatkan bantuan uang, ke-27 anak tersebut masing-masing juga mendapatkan buku tulis sebanyak 10 buah, 2 buah masker, serta makanan sehat dan susu, senilai Rp50.000.

Bantuan pendidikan anak pada tahun ini ditingkatkan masing-masing sebesar Rp100.000, sebagai pengganti pulsa jika belajar secara on line ditengah pandemi Covid 19. Bantuan pendidikan anak dari karyawan penerima, diterimakan secara simbolik kepada tiga orang anak mewakili SD, SMP dan SMA putra putri honorer dari kantor Puslitbangnak dan Balitnak.

Acara ini dapat terselenggara berkat 46 orang donatur Karyawan dan Karyawati Lingkup Puslitbangnak termasuk anggota DWP Puslitbangnak. Semoga donasi tersebut bermanfaat dan berkah bagi penerima bantuan dan untuk donatur yang telah berbagi semoga ditambah rezekinya dari arah yang tidak terduga.

Dengan harapan tahun yang akan datang lebih banyak lagi yang berbagi dan lebih banyak lagi anak-anak penerima bantuan dana pendidikan. Dana yang diterima senilai Rp26.973.000 sedangkan pengeluaran sebesar Rp24.617.000.

Anak mengalami situasi tidak mudah akibat pandemi Covid-19. Segala daya upaya harus dilakukan agar anak tetap gembira dan tumbuh dengan baik. Sumber Ketua DWP Puslitbangnak; Yeni Mulyaningsih (IS)